
Bonjour, 

Je suis totalement opposé à la privatisation de toute verbalisation quelle qu'elle soit, dont les radars. 

Je suis opposé également à la baisse systématique de toutes les vitesses et suis bien plus pour des 

vitesses adaptées aux infrastructures. 

Je suis pour une réelle prévention , et une formation sensibilisant les usagers de la route à tous les 

modes de déplacement.  

Je suis bien sur pleinement pour le progrès des véhicules, mais attention à bien prendre en compte 

tous les usagers, il est, par exemple, difficile pour un malvoyant de percevoir un véhicule électrique 

ne faisant aucun bruit ... 

 

De beaux sujets donc, auxquels je suis très sensibles. 

 

Mais pour avoir des véhicules bénéficiant des nouvelles technologies, encore faut-il avoir le pouvoir 

d'achat qui va bien, et cela me ramène à un très gros sujet , ramener l'emploi en France et protéger 

les travailleurs et retraites de la concurrence abjecte du travail détaché, entre autres. 
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